

EL MONUMENTO A FRANCISCO VICENTE AGUILERA EN BAYAMO

Uno de los más bellos monumentos dedicados a honrar la memoria de nuestros héroes de la gesta libertaria, es el que se acaba de inaugurar en Bayamo, con la figura egregia de don Francisco Vicente Aguilera, recia mentalidad que se consagró a luchar por la Independencia, con desinteres y sacrificio probado. Junto al Monumento erigido en el Retablo de los Héroes de la Ciudad Monumento, se observan los medallones de otros grandes patriotas cubanos, quienes también ocupan címero lugar en el recuerdo de la Patria. (Foto Avello.)

PATRIMONIO DOCUMENTAL OFICINA DEL HISTORIADOR